

## Schweizer Ferienwoche im Santa Rita

Das Betreuungsteam hat Ende Juni während sechs Tagen eine attraktive Schweizer Ferienwoche für die Heimbewohner auf die Beine gestellt. Der Einstieg erfolgte über ein schmackhaftes Apero bei dem die Bewohner über die Highlights der folgenden Tage informiert wurden. Am Nachmittag wurden herzgeliebte Schweizer Filme wie zum Beispiel «Heidi» gezeigt. Es war ein gelungener Einstieg, welcher Lust auf mehr machte.



Am zweiten Tag der Ferienwoche im Santa Rita war das Motto sommerlicher Tessin angesagt.

Das Betreuungsteam stellte für die Bewohner einen Gellatistand auf.

Die kulinarische Glace Erfrischung wurde musikalisch mit Liedern von «Duo Bella» begleitet, welche manch einen zum Tanzen und mitsingen verlockte.

«Pomeriggio Ticinese con una dolce sorpresa.»

«Tessiner Nachmittag mit einer süßen Überraschung.»



Der dritte Tag unserer Schweizer Ferienwoche lud zum festlichen Zusammensein ein. Der Musiker Orlando verlockte mit urchigen und kultigen Schweizer Liedern viele Bewohner wie auch Besucher zum Tanzen und Mitsingen. Am Abend folgte ein Grillplausch, welcher jeden Servela-Liebhaber begeisterte.



Der vierte Tag startete bereits früh mit kreativem Handwerk von Clausen Gilbert, welcher die Kunst des Scherenschnitts den Bewohner näher brachte. Nach dem Mittagessen konnten sich die Bewohner auch selbst in der Kunst des Scherenschnitts beweisen. Gleich danach folgte in der Cafeteria lustige Unterhaltung mit der Clownin «Pünktli», welche für viele Lacher sorgte. Der letzte Programmpunkt vor dem Abendessen erfolgte im «Riederstübli» mit mitreissenden Sagen und Geschichten aus der Schweiz.



Was am Ende einer Ferienwoche natürlich nicht fehlen darf, ist das Schreiben und Verschicken der Postkarten an die Liebsten. Deshalb hat das Betreuungsteam für den Morgen und den Nachmittag ein Postkartenatelier für die Bewohner geplant. Bewohner und Betreuer bastelten schöne Sommergrusskarten und schrieben über die erlebten Tage.



Die ereignisreichen Schweizer Ferien neigen sich zum Ende.

Die Heimbewohner des Santa Rita und das Betreuungsteam blicken auf eine erfolgreiche und erlebnisreiche Woche zurück und zelebrieren diese bei einem Gottesdienst mit musikalischer Begleitung des Jodelquartett Brigerbärg.

Es wird angestossen, «viva Helvetia!»

